

**Wie kann der Mensch durch eine aktive und konkrete
Beziehungsaufnahme zur Welt des Geistigen heilend und neuordnend
in seinem Leben wirksam werden?**

Studientagung vom 18.5.23 bis zum 21.5.23 in Norditalien/Lundo.



Die altägyptische Abbildung zeigt den Menschen, der sein Bewusstsein dem Lichte zur Verfügung stellt und aus dieser Verbindung heraus das Hereinstrahlen heilsamer Sonnenstrahlen in die Erde fördert.

Liebe an pädagogischen und heiltherapeutischen Entwicklungsfragen interessierte Menschen,

gerne möchte ich in der oben genannten Zeit zu einer Studientagung in dem kleinen italienischen Dörfchen Lundo in der nördlichen Gardaseeregion einladen um dort gemeinsam an der Frage zu arbeiten, wie der Mensch durch die Konzentration auf geistige Inhalte das Hereinwirken ordnender und erbauender Kräfte in der Welt fördern kann. Die Tagung wird voraussichtlich am Donnerstag den 18.5.23 am Nachmittag beginnen und bis zum Sonntagmittag den 21.5.23 dauern. Eingeladen sind alle mit dem Grundanliegen des Geist- und Seelenforschers Heinz Grill bekannten Menschen (Anmerkung), die durch ihr Tätig-Sein das Anliegen verfolgen über das Hereinführen geistiger Ideale und Zukunftsideen für ihre nähere und weitere Umgebung eine heilsame und entwicklungsfördernde Atmosphäre zu kreieren, die den Wirren und Zerstörungskräften der Gegenwart entgegenwirken kann.

Die Tagung wird Gelegenheit bieten auch durch die persönliche Begegnung mit Heinz Grill Impulse und Anregungen zu erarbeiten, durch die der Mensch eine erste Ahnung entwickeln kann, was es bedeutet mit einem geistigen Inhalt wirklich in Beziehung zu treten und aus dieser Beziehung heraus in seinem Leben auf neue und freiere Weise wirksam zu werden.

Um diese Anregungen auch übend zu realisieren, werden wir uns während der drei Tage neben der gemeinsamen Arbeit mit Heinz Grill auch immer wieder für bestimmte Zeiten in einer Kleingruppe treffen um die Impulse und Anregungen gemeinsam weiter zu vertiefen. Grundsätzlich Interessierte bitte ich darum, mit mir über E-mail in Kontakt zu treten. Alle näheren Informationen zur Anreise, zur Übernachtung, zur Möglichkeit Kinder mitzubringen und zu den Kosten werde ich dann im Verlauf zur Verfügung stellen, sobald Näheres bekannt ist.

Herzliche Grüße

Dr. med. Jens Edrich

Kontakt: medpraxis@web.de

Anmerkung: Mit dem Grundanliegen bekannt sind all diejenigen Menschen, die entweder durch das Lesen eines Buches von Heinz Grill oder durch die Arbeit in meiner Praxis und meinen Seminaren diesen Ansatz schon kennengelernt haben. Für Menschen, für die der Ansatz noch vollkommen neu ist, die aber dennoch Interessen an den Studientagen haben, empfehle ich vorab ein erstes Beratungsvorgespräch im Rahmen meiner Praxis, bei dem im Gespräch dieses Grundanliegen herausgearbeitet werden kann.